



Dans la ville de Douala, une affaire bouleverse actuellement l'opinion publique. Éric Bekobe Mvondo, un employé de banque travaillant pour SCB, a été arrêté après avoir commis l'impensable : il a tué sa femme, Diane Yangwo, enseignante d'anglais au lycée bilingue de Nylon. Les faits remontent à mardi dernier, mais l'arrestation d'Éric Bekobe Mvondo a eu lieu le mardi 21 novembre 2023, grâce à l'intervention des forces de gendarmerie de Ngodi Bakoko à Douala.

Selon les informations disponibles, les atrocités perpétrées à l'encontre de Diane Yangwo seraient liées à des violences conjugales. Le couple avait un enfant malade, qui était hospitalisé dans une clinique du quartier Yassa, où ils bénéficiaient d'une prise en charge grâce à leur assurance-maladie. Le drame s'est produit lorsque Diane est rentrée du marché et a été accueillie par une scène de violence orchestrée par son mari. Déjà fragilisée par la situation, elle a été frappée alors qu'elle tenait leur bébé dans ses bras. Éric Bekobe Mvondo a porté de violents coups à sa femme, provoquant sa chute et la heurtant violemment contre le sol.

Alerté par les bruits et les cris, un vigile présent sur les lieux s'est précipité vers l'enfant, alors que les violences se poursuivaient. La situation s'est aggravée lorsqu'il a constaté que Diane était en mauvais état, souffrant d'une hémorragie interne due aux coups subis. Elle a été immédiatement admise dans la clinique où elle était hospitalisée. Malgré une opération chirurgicale tentée le mercredi suivant, son état s'est détérioré. Les médecins ont décidé de la

transférer à l'Hôpital gynéco-obstétrique et pédiatrique de Douala (Hgoped) à Yassa, mais malheureusement, Diane n'a jamais repris connaissance. Samedi après-midi, elle a succombé à ses blessures, plongeant la famille et la communauté dans la tristesse et l'incompréhension.

L'affaire sera présentée devant le procureur ce mercredi 22 novembre 2023, et les enquêtes devront permettre d'élucider les circonstances précises de ce crime odieux. En attendant, Diane Yangwo restera dans les mémoires comme une victime de violences conjugales.